

habitantes. Conforme vaya creciendo la ciudad alguna vez nos hará falta ampliarla, pero ya estamos pensando en dónde ubicar una segunda depuradora, que la llevaremos a cabo, al igual que se han construido otras infraestructuras como la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos; al igual que, curiosamente, cuando accedí a la Alcaldía no se recogía la basura en contenedores, sino que se seguía depositando en bolsas en las calles, y de esto sólo hace cinco años".

-, ¿Qué tipo de ciudad se plantea?

"La principal acción política a lo largo de este año será la ordenación urbanística del municipio, con 1.134 millones de metros cuadrados. Quiero -creo que hay condiciones para ello- que la Consejera de Obras Públicas, el consejero de Vivienda y Urbanismo, y el de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, junto con los respectivos Ministerios de Fomento, Vivienda y Medio Ambiente, nos reunamos conjuntamente para hacer un desarrollo planificado en el centro de todo el término municipal, que nos permita recuperar nuestros campos, donde exijamos y racionalicemos nuestros riegos, donde pensemos nuestra red de comunicaciones, tanto metropolitana como provincial y regional, y donde podamos planificar de forma conjunta un desarrollo sostenible de nuestro término municipal, en el que la necesidad de vivienda sea "cero", en el que las dotaciones sanitarias, educativas y de ocio y culturales sean lo suficiente como para llenar de contenido lo que es el empleo, el trabajo industrial; atendiendo al comer-



En la fotografía superior, imagen del proyecto de la Estación Comercial que la empresa "Riofisa" desarrollará en Albacete, un edificio de aproximadamente 12.000 m2, que dará cabida a modernas instalaciones adaptadas a la llegada del AVE. Sobre estas líneas, el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, junto al presidente de Castilla-La Mancha, y el delegado de la Junta, Manuel González, durante la inauguración de la IV fase del Paseo de la Circunvalación.

cio, que es una de las cualidades principales de la ciudad de Albacete. En definitiva, la acción principal es "repensar" la ciudad, darle futuro, impulsar nuestra historia hacia el futuro, la historia de Albacete de ciudad comercial, y procurar hacerla segura. Creo que tenemos los mimbres suficientes de qué es lo qué queremos hacer, y con quién: con la Universidad, con los hombres y mujeres que aquí vivimos; y cómo: necesariamente siempre con la gente".

-. ¿Qué pronósticos electorales se atreve a darnos?

A mí me parece que cuando se convoquen en 2008 elecciones al Gobierno de España, la lista elecLa principal acción política a lo largo de este año será la ordenación urbanística del municipio, con 1.134 millones de metros cuadrados

toral del Partido Socialista estará presidida por José Luis Rodríguez Zapatero, y va a ganar. Las razones por las que va a ganar es porque el aire irrespirable, la atmósfera irrespirable, que Aznar y sus secuaces impusieron con acontecimientos muy graves para España se ha superado, y ese aire fresco lo ha traído Rodríguez Zapatero, al que hay que dejar el tiempo suficiente para que asiente cuales son las posibilidades de relacionarse, por ejemplo, los pueblos de España, sin que nos 'rompamos'.

En definitiva, en las próximas elecciones generales va a ganar Rodríguez Zapatero porque tiene un talante y un discurso más fresco; además, en lo social, extraordinariamente positivo para muchos colectivos de España. Y claro, porque económicamente esta-

mos muy bien".

Por lo que a Castilla-La Mancha se refiere, tenemos en José María Barreda al político de la región que mejor conoce los 919 municipios que la componen. Posiblemente también sea el que mejor conozca la historia de esta región que nació en el año 1983. En este sentido atesora una condición indispensable para un buen político, como es haber gobernado desde el comienzo. Ello da posibilidad de lanzarte hacia el futuro sin equivocaciones, algo que no le sucede al Partido Popular, como así queda reflejado en cuantas encuestas se realizan. José María Barreda ganará las elecciones el 27 de mayo de 2007, por el gran conocimiento que tiene de esta región, y de cómo se ha fraguado.

Y ese mismo 27 de mayo, Manuel Pérez Castell, que se presenta a las elecciones municipales, las va a ganar.

No se que candidato tiene el PP, no se atreve a lanzarlo; evidentemente lo pondrá en su día, pero sabiendo que, en elecciones municipales, gana quien más conoce la ciudad, el que más esté de la ciudadanía, el que haya decidido con más rapidez y esfuerzo las cosas para cambiar esta ciudad después del "cuatrienio negro" del PP (1995-1999). Albacete tiene ganas de continuar superándose y yo tengo la necesidad de acompañar a todos los albaceteños y albaceteñas a conseguir todos los proyectos de los que hemos estado hablando".

-. ¿Qué ha significado para Albacete el año del Centenario en lo que a desarrollo turístico se refiere?

"Albacete ha hecho su plan de turismo. Lo hemos estado elaborando durante año y medio y tenemos las consecuentes partidas presupuestarias aprobadas, otra vez con la colaboración de las tres administraciones.

Albacete no es una ciudad de grandes monumentos, a pesar de contar con monumentos modernistas importantes, pero no son para saber que somos una ciudad modernista. Curiosamente, y esto es importante, al menos somos pioneros en una cosa, quien nos visita, está como media dos días y medio, frente al medio día que está e Toledo. Yo prefiero una ciudad donde reciba a turistas con pernoctaciones largas antes que sin ninguna pernoctación.

El Plan de Turismo de Albacete lo vamos a extender a toda la provincia y poco a poco iremos haciendo que Albacete sea una ciudad que se pueda visitar dada su oferta gastronómica, su programación cultural, su campo de golf, o el circuito de velocidad, entre otras y no menos importantes realidades dignas de ser visitadas y vividas".